

Sigue la lucha contra el mosquito.

Visto: 124



Por: Comunicadora AMPP Bayamo.

En #Bayamo continúan las labores contra el *Aedes aegypti*, un pequeño enemigo de nuestra salud, causante de enfermedades como el dengue. Los integrantes de la campaña contra este pequeño pero peligroso incepto cada día amanecen con un solo objetivo, eliminarlos.



Además de las acciones de la Dirección Municipal de Salud en el territorio, se pide la participación del pueblo en la disciplina y constancia del cumplimiento de las medidas para evitar los criaderos y focos que proliferan estos vectores. Entre todos podemos.

